
会 議 録（５月） 
令和３年５月２４日（月） 

 五ヶ瀬町役場１階 応接室 

会 会 議 室 

１ 開 会（17時 13分） 

 

２ 教育長あいさつ 

 

３ 会議録署名委員の指名について（ 興梠 浩幸 委員 ） 

 

４ 議 題 

（１）報 告 

    ① 新得町交流事業及び児童生徒海外派遣（台湾）事業について 

 

（２）協 議 

① 教科書用図書の確認について  ※非公開とする 

 

② 教職員全体歓迎会（7/2予定）について 

     

 ５ その他 

（１）ピアノ鑑賞教室（6/11）について 

（２）自然の恵み資料館特別企画展 

「大野勝彦移動美術館 五ヶ瀬展」（6/3～6/20）について 

 

６ 連絡事項等 

（１）教育委員会の行事予定（5月～7月）について 

（２）次回の教育委員会の日程について（総合教育会議終了後に実施） 

  ６月２２日（火）午後 ５時３０分から 

      

７ 閉 会（18時 分） 



会 議 録 17時 13分開会 

 

教 育 長 あいさつ 

 

議事録署名委員 興梠 浩幸 委員 

 

Ｑ･･･Question（質問） Ａ･･･Answer（回答） 

 Ｏ･･･Opinion（意見）  Ｅ･･･Explanation（説明） 

【４ 議 題】 

  

（１）報 告 

① 新得町交流事業及び児童生徒海外派遣（台湾）事業について 

教育次長が説明 

    Ｅ１ 昨年度は新得町交流事業が予定されていたが、新型コロナウイルス感 

染症の影響で実施出来なかったため、本年度に実施予定としていた。ま 

た、海外派遣事業の年でもある。当初は２事業とも８月に予定していた 

が、現段階の状況では、行き来は困難な状況である。そのため、ＺＯＯ 

Ｍ等を活用した交流を行うなど、来年度に繋げることが出来ないかと考 

えている。 

    Ｅ２ 昨年度は出来なかったこともあり、テレビ会議システムを活用した企 

画ができないかと考えている。 

         

  （２）協 議 

    ① 教科書用図書の確認について   ※非公開とする 

 資料に基づき、指導主事が説明 

      

    ② 教職員全体歓迎会（7/2予定）について 

      教育次長が説明 

    Ｅ３ ４月定例会では、7/2に日程を延ばして開催ということにしていた 

が、現在の状況を踏まえ、開催についてご意見を伺いたい。 

    Ｅ４ 人数が６～７０人になるため、この人数では無理ではないかと考えて 

いる。 

    Ｏ１ 全員での開催は危険である。 

    Ｅ５ 期日は再度検討するとして、学校管理職と教育委員会に限定するな

ど、何かしらできないかという思いはある。このことについては、再度

相談をさせていただきたい。 

 

【５ その他】 

（１）ピアノ鑑賞教室（6/11）について 

資料に基づき、教育次長が説明 

（質疑）なし 

 

（２）自然の恵み資料館特別企画展 

「大野勝彦移動美術館 五ヶ瀬展」（6/3～6/20）について 

資料に基づき、教育次長が説明 



    Ｏ２ ＺＯＯＭ等を活用して、大野氏の話を子どもたちに聞かせるといいの 

では。良い話が聞けると思うが。 

    Ａ１ 講演会を計画していたが、新型コロナウイルス感染症の状況で中止と 

いう判断になった。ＺＯＯＭについては、授業等の都合や謝金等のこと 

もあるため、検討したい。 

 

【６ 連絡事項等】 

  （１）教育委員会の行事予定（5～7月）について 

     資料に基づき、教育次長が説明 

    Ｑ１ 成人式についての状況はどうなっているか。 

    Ａ２ 現段階では予定通り 8/16に予定しているが、ビュッフェ形式の会食は 

中止し、式典のみの開催としている。 

 

  （２）次回の委員会の日程について 

      ６月２２日（火）午後５時３０分から 

 

※ その他（意見交換） 

    Ｏ３ 五ヶ瀬中学校の校歌を作詞された方が現在も熊本でご健在のようであ

る。中学生と何か交流が出来ないだろうか。 

    Ａ３ 中学校と検討したい。 

    Ｑ２ 教職員へのコロナワクチンの優先接種についてはどのような状況か。 

    Ａ４ 基本、自治体の判断になっていると思うが、福祉課との協議が必要で

あるため、確認しておく。 

     

 

【７ 閉 会】 閉会時間 18時 50分  



教 育 長 

 

 

会議録署名委員 

 

 

会議録調整者 

 

 


